

## La chapuza de Evo Banco, ya lleva 4 días

Escrito por tucapital.es - 13/04/2016 09:56

---

La nueva plataforma que ha instalado Evo Banco es una auténtica chapuza. Hoy 4 días después, muchos clientes siguen sin poder acceder y no sólo se debe a la saturación del sistema, hay más errores tan básicos como la validación de NIEs que imposibilita entrar a estos clientes que ha detectado un youtuber y ha dado con una solución temporal:

- <http://www.tucapital.es/blogs/notici...s-la-solucion/>

Salu2

---

=====